

EXTRAIT DU BULLETIN
Paroissial de CAMPOURIEZ

JUILLET 1974 ...

Un article que j'ai trouvé

TRÈS BIEN DIT

ROUQUETTE Raymond

110 et 112, Rue de la Convention

93120 LA COURNEUVE 833.71.16

NE TIREZ PAS SUR LES PIANISTES!!!

Quelques jours avant sa mort, je rendais visite à un confrère qui me disait : "Cette mélodie me prouve, comme je ne pouvais l'imaginer, l'attachement des laïcs chrétiens à leurs prêtres". Souhaitons qu'on n'attende pas la mélodie des prêtres pour apprécier leur présence et leur ministère et qu'on n'attende pas leur mort pour se rassembler en communauté dans l'Eglise.

Il arrive, assez souvent, que l'on n'apprécie vraiment quelqu'un que le jour où on le perd. Alors, on regrette les jugements approximatifs ou erronés que l'on a portés sur lui et les attitudes que l'on a eues à son endroit.

Dans nos paroisses rurales plus que dans nos villes, s'il est quelqu'un que l'on met sur le sellette, c'est le prêtre, et l'on entend sur lui des réflexions parfois égrés-douces.

- S'il prêche plus de dix minutes : il n'en finit plus; s'il est trop court : il ne dit rien.
- S'il commente l'Evangile : il plane; s'il aborde les problèmes sociaux : il vire à gauche.
- S'il part au travail : il n'avait donc rien à faire ? S'il reste en paroisse, il est coupé du monde.
- S'il a les cheveux longs : c'est un contestataire; s'il les garde courts : il n'est pas dans le vent.
- S'il fait des réformes : c'est un progressiste; s'il ne change rien : c'est un rétrograde.
- S'il marie et baptise tout le monde : il brade les sacrements; s'il est plus exigeant : il fait du zèle.
- S'il reste à la cure : il ne va jamais voir personne; s'il fait des visites : il n'est jamais au presbytère.
- S'il va voir les amis qui l'invitent : il va toujours chez les mêmes; par contre, chez certains, il a l'impression qu'il fait plus de plaisir en repartant qu'en arrivant.
- S'il n'organise pas de fêtes : il ne se passe jamais rien à la paroisse; s'il fait une kermesse : il y a son intérêt.
- S'il fait des travaux à l'église et au presbytère : il jette l'argent par les fenêtres; s'il ne fait rien : il laisse tout à l'abandon.
- S'il collabore avec un Conseil Paroissial : il se laisse mener par n'importe qui; s'il n'en a pas : c'est un curé jupitérien et clérical; s'il est jeune : il n'a pas d'expérience; s'il est âgé : il devrait prendre la retraite.

Mais... s'il vient à partir ou à mourir, il sera
IRREMPLACABLE (et il ne sera pas REMPLACÉ...)

Il y a deux espèces d'esprits critiques :

- L'une négative, animée par un esprit malveillant. Cet esprit pessimiste ne voit que le mauvais côté des choses et des gens. Nous les invitons à une plus grande sérénité qui rend possible le dialogue et renime l'amour.
- L'autre positive, animée par une critique lucide, désireuse de plus de perfection. Elle n'hésite pas à donner son concours et son soutien pour construire et non pour tout démolir. C'est cette collaboration des laïcs et du prêtre qui est aujourd'hui indispensable pour bâtir une communauté au visage souriant et fraternel.

ECHOS ECHOS ECHOS

BERCEAUX *****

VITRY s/Seine : Un beau petit garçon, Fabien, vient combler l'espérance du foyer Raymond MARCILLAC et Claudie HAPPE de Vitry s/Seine. Sa soeur, Isabelle, a su l'accueillir avec toute l'attention et l'affection qu'elle porte à un poupon vivant. Un petit frère, c'est sacré. C'est sacré aussi, pour les grands parents, M. et Mme Adrien MARCILLAC, actuellement retirés sur les bords de la Loire. Par eux, coule dans les veines du petit Fabien du sang Rouergat. Quant aux grands parents de Vitry, M. et Mme HAPPE, ils deviennent Rouergats et Campouriezois, un peu plus tous les ans.

VOIRON : Les jeunes mamans sont fières, et à juste titre, de leurs rejetons. Ainsi, Mme LAVAL, née Christiane MATHIEU du Combal, nous annonçait la naissance de leur petite Sophie. "Elle pèse 3Kg,350 et mesure 50 cm, battant Stéphane de 30 gr et de 1cm."

Bravo ! Si la gestation est parfois difficile, le fruit arrive toujours à pleine maturité. Elle est si mignonne Sophie. En Juillet en Août, nous verrons tout ce petit monde au Combal où parents, grands parents et... le tonton Gilbert, si le colonel l'y autorise, viendront remplir la grande maison des vacances. On ne voit jamais trop grand, quand on fait construire, n'est-ce pas M. MATHIEU !

MARIAGES *****

ST-AMANS M. & Mme Louis COSTES des Tours, St-Amans, nous ont invité à assister ou à nous unir d'intention à la messe de mariage qui unissait leur fils, Jean-Louis, à Melle Chantal SOULIE. La bénédiction nuptiale leur a été donnée en l'église St-Pie X, le lundi 3 Juin.

VIRY-CHATILLON A deux mois d'intervalle, nos amis, M. & Mme MOULINIER, ont repris le chemin de l'église pour accompagner leur deuxième fils, Jacques, devant l'autel du Seigneur où il a promis fidélité à Dominique dont il fait la compagne de sa vie.

Cette cérémonie s'est déroulée le 29 Juin en l'église St-Michel S/Orge. Nos vœux accompagnent ces deux jeunes foyers pour une vie de plénitude, d'unité et d'amour.